

INFORMATIONS



DECISIONS APPLICABLES A PARTIR DU 13 DECEMBRE JUSQU'AU 10 JANVIER 2022

Compte tenu de l'évolution de la pandémie il a été décidé d'**interdire** tous les tournois et plateaux (en salle ou en extérieur), y compris le futsal concernant les U6 à U13. Ceci concerne également les tournois qui auraient été homologués.

De la même manière et dans les mêmes conditions toutes les animations prévues dans le cadre des nouvelles pratiques sont également annulées.

Une décision sera prise ultérieurement pour le trophée des glaces et les anim synthé et futsal

Richard RATAJCZAK.